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UFR de Physique 
	
 

Membres votants présents :		
Matteo	Cacciari,	Jaysen	Nelayah,	Cécile	Roucelle,	Cyril	Chacon,	François‐Olivier	Lacaisse,	
Marion	Spir‐Jacob,	Sophie	Parison,	Edouard	Kierlick,		
	
Membres	représentés	:	Arache	Djannati‐Atai	(	par	Cécile	Roucelle),	Simona	Mei	(	par	
Matteo	Cacciari),	Etienne	Parizot	(	par	Edouard	Kierlick),	Jean‐Baptiste	Bayle	(	par	Marion	
Spir‐Jacob),	Clara	Verges	(	par	Sophie	Parison)	
	
Invités	permanents	présents	:	Imane	Boucenna,	Virginie	Dudons,	François	Graner,		
	
Matteo	Cacciari	est	président	de	séance	;	Virginie	Dudons	est	secrétaire	de	séance.	
	
La	séance	débute	à	14h15.	
	

1. Approbation	du	compte‐rendu	du	CUFR	du	03/07/2018	
	
Aucune	remarque	sur	la	proposition	de	compte	rendu.	Le	PV	est	adopté	à	l’unanimité.	
	

2. Avenant	n°	2	ISUPFERE	
	
C’est	une	nouveauté	de	faire	passer	les	conventions	via	CUFR	puis	CFVU	avant	remontée	
à	la	présidence.		
L’avenant	N°2	ISUPFERE	est	relatif	au	versement	des	crédits	revenant	à	l’université	au	
titre	des	moyens	humains	et	matériels	mis	en	œuvre	en	2017	dans	le	cadre	de	la	formation	
en	apprentissage	et	de	la	formation	continue.	
	
Validation	de	 l’avenant	n°2	 à	 l’unanimité	mais	 corrections	possibles	 à	 venir	de	
François‐Olivier	Lacaisse.		
	

3. Décharge	Yves	Garreau	avec	SYNCHROTRON	SOLEIL	
	

Il	 est	 demandé	 au	 CUFR	 de	 se	 prononcer	 sur	 la	 convention	 entre	 l’université	 et	
SYNCHROTRON	 SOLEIL	 concernant	 Yves	 Garreau	 qui	 prévoit	 notamment	 une	
compensation	de	10000€	pour	une	décharge	d’enseignement	de	64h.	
Le	CUFR	donne	à	l’unanimité	un	avis	favorable.	
	

4. Comité	 de	 préfiguration	 élargi	 secteur	 sciences‐	 nomination	 rang	 B	 de	
physique	
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Matteo	Cacciari	explique	qu’un	comité	restreint	est	déjà	en	place,	qu’il	a	déjà	commencé	à	
se	 réunir.	 Ce	 comité	 souhaite	 élargir	 sa	 composition	 au	 rang	 B	 et	 aux	 élus	 BIATSS	 et	
étudiants	du	secteur	sciences.	
	 	
Jaysen	Nelayah	est	a	priori	intéressé	par	cette	responsabilité.		
Un	des	postes	BIATSS	est	possible	pour	la	physique	mais	pas	de	candidat	volontaire.	
	
Départ	de	François	Olivier	Lacaisse	à	15h15	qui	donne	procuration	à	Cyril	Chacon.		
	

5. Appel	 d’offre	 équipements	 mi‐lourds	 et	 salles	 informatiques	 (avant	 le	
10/09/18)	

	
Pour	les	salles	informatiques	on	sera	sans	doute	contactés	par	la	DSI	également.		
Envoi	 regroupé	(équipement	 info,	 renouvellement	des	salles	de	TP)	sans	classement	a	
priori	(discussion	CENS	06/09)	
	

 
	
Crédits	sur	Budget	2019		
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Commission	finances	moyens	vers	Février	2019.		
Le	CUFR	donne	à	l’unanimité	un	avis	favorable.	
	

6. 	Retour	sur	les	demandes	de	postes	EC	
	
Commission	des	postes	semaine	du	10/09	(première	réunion	le	9/07).	
Demande	pluriannuelle	demande	2018	2	PR	(29‐34	+	28)	1	MCF	(MSC)	2019	demande	
MCF	APC	ou	MPQ	et	un	autre	MCF.	
Refus	de	la	commission	des	postes,	la	commission	refusant	l’évaluation	d’un	poste	avant	
le	constat	effectif	de	la	vacance.		
On	revient	à	2	PR	cette	année	en	2019.		
2	postes	ouverts	à	l’échange	(1	univ	de	Toulouse	D.	Marshall‐R.	Belmont	+	1	Sorbonne	
universités	M.	Ridel	‐	J.	Aublin).	
Si	 on	 a	 bien	 2	 promotions	 sur	 les	 deux	 postes	 (l’un	 d’entre	 eux	 est	 en	 46.1)	 on	 aura	
également	une	possibilité	de	support	MCF	sur	2020.	
	
	

7. Prise	en	charge	des	besoins	en	services	d’enseignement	de	l’EIDD	
	
Giuseppe	Leo	avait	présenté	un	plan	de	développement	de	 l’EIDD	à	 l’université	 faisant	
apparaitre	une	augmentation	des	services	projetée	entre	aujourd’hui	et	2022.	Il	veut	donc	
augmenter	de	0.3	services	=	57.6	HETD	en	plus.	
Prise	en	charge	sur	l’UFR	ou	sur	des	heures	complémentaires	?	A	priori	cette	demande	
constituera	 un	 plafond	 jusqu’en	 2023.	 L’EIDD	 pourrait	 devenir	 une	 vraie	 composante	
avec	des	EC	attachés.	
Le	conseil	d’UFR	s’accorde	pour	dire	que	ces	négociations	doivent	être	faites	plus	en	bloc	
car	même	si	nous	accordons	un	soutien	à	l’EIDD	depuis	sa	création,	il	est	nécessaire	d’être	
attentifs	à	l’avenir	sur	les	éventuelles	augmentations	demandées	par	l’EIDD.	
			
Vote	oui	:	7	‐	Abstention	:	5	
	
	

8. Changement	de	laboratoire	Angela	Vasanelli	
	
La	demande	de	changement	de	laboratoire	est	soumise	à	l’avis	du	CUFR	qui	donne	
un	avis	favorable	conditionné	à	l’avis	du	CS	du	14/09/2018.	
	
Pour	information	le	changement	de	laboratoire	vers	le	LPA	,	issu	du	projet	de	Carlo	Sirtori	
avait	déjà	été	discuté	en	CS.	
Aussi	le	CS	consulté	par	voie	électronique	le	14/09/2018	a	estimé	que	le	projet	d’Angela	
Vasanelli	 correspondait	 à	 celui	 de	 Carlo	 Sirtori	 et	 a	 donné	 un	 avis	 favorable	 à	 son	
changement	 d’affectation.	 Cependant,	 il	 convient	 de	 formuler	 une	 vraie	 demande	
argumentée	conformément	à	la	procédure	de	la	DRIVE.		
	
Une	négociation	est	en	cours	sur	le	montant	de	la	compensation	autour	du	matériel			
	
	

9. Questions	diverses	
	

 Parcoursup	:	retour	sur	les	chiffres	donnés	par	Laurent	Ménard,	Mathilde	Badoual	et	
Loic	Lanco	(cf	slides	en	annexe).		
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 Yves	Laslo	a	annoncé	que	l’ENS	se	désengage	de	la	prépa	agrég	de	Montrouge	(l’ENS	
doit	donner	5	services	+	locaux	mais	4‐5	normaliens	qui	passent	l’agrég/an).	Se	pose	
la	question	du	devenir	de	la	prépa	agrég	SU	‐	ENS	+	P7	?	1	seule	prépa	agrég	en	IDF	?	
Retour	de	P7	sur	la	prépa	agrég	?	Sous	quelles	conditions	?	Nous	collaborons	déjà	au	
niveau	de	l’ESPE	il	serait	logique	de	poursuivre	l’engagement.	Création	d’un	groupe	SU	
et	Paris	Sud	+	un	groupe	physique/chimie	de	l’	ENS.	Participation	possible	de	membres	
de	P7	pour	la	reprise	de	cette	formation.	Maintenir	une	prépa	agrég	Paris	centre	?	A	
quelle	hauteur	P7	pourrait	participer	?		
	
Discussion	en	bureau	d’un	EC	à	envoyer	au	groupe	de	travail	pour	les	discussions	à	
venir	sur	cette	question	et	retour	ensuite	vers	les	conseils	pour	évaluer	la	possibilité	
de	notre	engagement	dans	cette	voie.		
	

	
L’ordre	du	jour	étant	épuisé.	La	séance	prend	fin	à	16h00.	
	
	
		
	
	
	
	


